



## 中学校姉妹校の マイビル中学校を訪問

ふれあい

(113)



9月23日から30日にかけて、姉妹校として、交流を続いているアメリカ合衆国マイビル中学校に中学校生徒3人（鈴木大貴さん、伊藤望さん、小山克己先生）が訪問しました。

### 異国の文化にふれて

二年 鈴木 大貴

昨年の10月に、姉妹校の訪問で僕達家族がホストファ

ミリーとしてゴーディーという少年を迎えて入れました。そして僕はその後からアメリカに強い興味を持ちました。

そして今年、学校では「マイビル中学訪問の募集」とめつたにないこのチャンスに僕は早速申し込み、幸運にもそのチケットの一枚を手にしアメリカへ行く事ができました。

### アメリカへ行つて

二年

自由の国アメリカ。それは人々のやさしさで満ちあ

ふれている国でした。

私はアメリカに行つて気づいたことがあります。それは日本はアメリカに見なら

わなければならないところ

がたくさんあるということでした。まず感じたことは

マイビル中学校でのことで

した。私達が9才ぐらいの

子供達に日本語での数のかぞえ方を教えていた時のこ

とでした。私達が「何か質問ありますか?」と聞くと、

### 地平線の国で

教諭 小山 克己

ハイウェーを併走してい

た大きなトレーラーが私達の車に置き去りにされると

徐々に悠然と広がるウイス

コンシンの丘陵地帯が広がっていました。果てしなく

島国の日本とは違い、国の大ささはもちろん、大きい家や、大きい庭、見る物全て、日本とのスケールの違いに驚かされました。

物事にとらわれない大らかな心、そんなアメリカを僕は一遍で気に入ってしましました。

多少生活様式や習慣の違いはあるけれど、近い将来またアメリカを訪れたいと思いません。

そして今度は是非、日本の文化や習慣を教えてあげようと思います。

アメリカへ行つて

たくさんの手が上がりとても驚きました。日本人の同じ年ぐらいの子供なら遠慮して手をあげる人はほんの数人でしょう。私は「一人

人がきちんと自分の意見を持ち相手に伝えることが持てるなんてすごいなあ。」

メイビルに行つて感じたことは、第一に土地が広いことです。酪農が盛んといふこともあり、見わたす限り草原でアメリカは広いなと実感しました。

困ったこともいくつかありました。向こうでの食事が合わなかつたり、時差ボケで寝れなかつたりと様々でした。中でも、会話が一番困りました。しかし、最後のほうには慣れ、会話も少しずつできるようになつてきました。

私は今回の訪問でコミュニケーションの大切さを学びました。これからは学んだ事を生かし、生活や社会に役立てていきたいです。

マイビルとその周辺の散策

に時間を費やしました。ま

た、2学年では総合学習で

「福祉」について学んでい

ることから是非、福祉の先進国であるアメリカでの様

子を学ばせたいと考えマイ

ビルの老人介護施設を見学しました。

7泊8日の日程の中で4泊5日をマイビルで過ごしました。これからは学んだ事を生かし、生活や社会に役立てていきたいです。

マイビルの老人介護施設を見学しました。

7泊8日の日程の中で4

泊5日をマイビルで過ごしました。これからは学んだ

たわけですが、短い期間で

は、やり残したことが多過ぎます。いつの日か、生徒がその宿題を仕上げるため

に再度マイビルを訪れる機会があればと思います。そ

して、その時にアメリカの

本当の素晴らしさを理解で

きることを願っています。

